



Fraktionsantrag	Vorlage-Nr: VO/2016/896	
Federführend: FD 5.3 Regionalentwicklung	Status: öffentlich Datum: 28.06.2016 Ansprechpartner/in: Breuer, Volker Bearbeiter/in: Nevermann, Malte	
Nicht schienengebundener ÖPNV; hier: Antrag der CDU-Kreistagsfraktion		
Beratungsfolge:		
Status	Gremium	Zuständigkeit
Öffentlich	Regionalentwicklungsausschuss	Beratung

1. Begründung der Nichtöffentlichkeit:
entfällt

2. Sachverhalt:

Der Antrag der CDU-Kreistagsfraktion für Werbung auf Fahrzeugen des ÖPNV ist dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

CDU Antrag REA 13.07.2016



CDU-Kreistagsfraktion

CDU-Kreistagsfraktion, Paradeplatz 10, 24768 Rendsburg

An den
Vorsitzenden des
Regionalentwicklungsausschusses
Herrn Tim Albrecht
Kaiserstraße
24768 Rendsburg

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, lieber Tim,

die CDU-Kreistagsfraktion beantragt, für die Sitzung des Regionalentwicklungsausschusses am 13. Juli 2016 den folgenden Tagesordnungspunkt (TOP) aufzunehmen:
„Werbung auf den Fahrzeugen des ÖPNV muss wieder möglich sein“.

Für diesen TOP stellt die CDU folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird aufgefordert, sich innerhalb der Nah.sh für die Wiedereinführung der Werbemöglichkeiten auf den Fahrzeugen einzusetzen. Das einheitliche Design des Verbundes soll dabei weiterhin den wesentlichen Teil der Außenfläche des Busses in Anspruch nehmen, damit die Marke Nah.sh kenntlich ist.

Begründung:

Dem Kreis Rendsburg-Eckernförde stehen in nächster Zeit die Ausschreibungen der Überlandverkehre im Kreisgebiet bevor. In den Modalitäten der Nah.sh sind derzeit keine Werbemöglichkeiten auf den Fahrzeugen erlaubt. Dieses führt zwangsläufig zu Mindereinnahmen der Auftragnehmer, die diese in ihr Angebot bei einer Vergabe des Kreises einpreisen müssen und damit zu Mehrkosten für unseren Kreis. Um dem Kreishaushalt diese zusätzlichen Kosten zu ersparen, ist die Möglichkeit der Werbung auf den Bussen wieder einzuführen. Dabei ist jedoch darauf zu achten, dass das gewollte und sinnvolle Corporate Design der Nah.sh weiterhin den wesentlichen Teil der Lackierung ausmacht, damit eine einheitliche Außendarstellung gegeben ist.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kahle